

南牧中学校から地域の皆様へ

すずらん

学校だより第5号
令和元年8月



資源の窓口



ご協力よろしく申し上げます。

◇カナダへ語学研修に行きました

夏休みを利用して3年生希望者が村主催のカナダ研修に参加しました。8/6(火)～8/14(水)の9日間、ウィスラーやバンクーバーで、英語研修やホームステイなど、様々な体験をしました。毎年行われる研修ですが、1学期から数回の研修を重ねながら準備をするなど、3年生にとってはとても大きく大切な経験となっています。詳しい様子はYKTVや広報でも伝えられます。中学生のために貴重な機会を与えていただき感謝です。



ピースアーチパーク



英語を使ってオリエンテーリング



バンクーバーの港にて

◇中学校の様子

ネット利用について学びました

8/23(金)に安全教室を行い、スマホ、インターネットの正しい利用について考えました。ネットトラブルに関するDVD視聴と長野県警スクールサポーター1さんからスマホやネットを利用する際の注意点を伺いました。知らないうちにトラブルに巻き込まれたり、逆に犯罪を犯してしまったりする恐ろしさがあります。持つこと使うことが当たり前の時代です。正しい使い方と知識を身につける大切さを学習しました。



DVDを観て学習しました

資源の窓口 看板をリニューアル

資源回収ステーション「資源の窓口」を設置して4年目となりました。保護者や地域の方々に毎日たくさんのリサイクル品を提供していただいています。今年は生徒会本部書記のIYさんとMNさんが中心となり、看板をリニューアル。看板も3代目となります。これからも協力してもらえるように一生懸命作成しました。



新看板と本部役員の皆さん

◇第53回南牧祭 ～9/20・21に開催します～

第53回南牧祭を9月20日(金)、21日(土)に行います。今年のテーマは「宇宙～限界の向こうへ～」です。1学期から準備を進め、現在は生徒会本部役員を中心に、各委員会で決められた分担に沿って、それぞれの活動に取り組んでいます。主な日程は下の通りです。開祭式や閉祭式なども、生徒が趣向を凝らして素晴らしい時間を提供してくれます。展示見学は終日ご覧いただけます。また、どの時間に見に来ていただいても結構です。この機会に、中学生の学習成果の発表を多くの方にご覧いただければ幸いです。是非ご都合をつけてご来校ください。

20日(金)		21日(土)	
8:30	開祭式	9:30	吹奏楽部発表
9:15	意見発表会	10:50	音楽祭
10:45	学年学級発表	13:45	閉祭式
13:20	体育祭		

- ・展示見学は随時ご覧いただけます
- ・雨天時は体育祭を体育館で行います



詳しくは南牧中学校(96-2012)までお気軽にご連絡ください。



- ・書道の示範、支援
- ・音楽会のピアノ伴奏
- ・部活動指導
- ・裁縫や調理実習の補助、支援
- ・環境整備(庭木や花壇)
- ・体験学習の実習先
- ・放課後学習支援 など



◇9月の主な予定

- | | |
|---|---|
| <input type="checkbox"/> 2日(月) 1年オペラ鑑賞会 | <input type="checkbox"/> 14日(土) 東北信新人陸上大会 |
| " 2年林業体験学習 | <input type="checkbox"/> 20日(金) 第53回南牧祭① |
| <input type="checkbox"/> 5日(木) 避難訓練 | <input type="checkbox"/> 21日(土) 第53回南牧祭② |
| <input type="checkbox"/> 6日(金) P T A作業 | <input type="checkbox"/> 26日(木) P T A評議員会 |
| <input type="checkbox"/> 7日(土) 東信英語弁論大会 | |



P T A作業が9月6日(金)に予定されています。多くの皆様にご協力いただき、校内外の環境整備を行いたいと思いますのでよろしくお願い致します。

学校だよりはホームページでもご覧いただけます

<http://minamimaki-jh.sakura.ne.jp/>